

Die Gesellschaft für Informatik e.V.
ernennt



FRAU DR. GERTRUD HECK-WEINHART

mit Wirkung vom 1. September 2002
zur Fellow der GI

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Gertrud Heck-Weinhart ehrt die GI eine Frau und Fachexpertin, die sich durch ihr ehrenamtliches Engagement in der GI hohe Anerkennung erworben hat.

Gertrud Heck-Weinhart hat sich als Sprecherin der Fachgruppe „Frauenarbeit und Informatik“ intensiv und erfolgreich der Interessen der Frauen in der GI und in der Informatik angenommen. An der Erarbeitung der Richtlinien zur „Gleichbehandlung im Sprachgebrauch“ sowie der GI-Initiative „Girls go Informatik“ war sie maßgeblich beteiligt.

Die Ernennung zur Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Bonn im September 2002

Prof. Dr. Dr.h.c. Heinrich C. Mayr
(Präsident)